



COMUNICADO

Ante la circulación de información errónea respecto a la participación de equipos de futsal en el campeonato de la Asociación Municipal de Futsal Oruro, mediante el presente se aclara a los padres de familia que el colegio cuenta con equipos de futsal, en diferentes categorías, los que participarán en el Campeonato 2025, el cual todavía no ha iniciado.

Cualquier información diferente a la presente es falsa.

Oruro, 01 de agosto de 2025

Lic. Henry Nelson Misericordia Yavi
PRESIDENTE CLUB A.A.S.